

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan mengenai pengaruh pola asuh orang tua terhadap akhlak anak jalanan Kaligelis Desa Demaan, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa pola asuh orang tua berpengaruh terhadap akhlak anak jalanan Kaligelis Desa Demaan. Hal ini dibuktikan dengan hasil *output* SPSS, bahwa terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara pola asuh orang tua terhadap akhlak anak jalanan Kaligelis Desa Demaan. Hal ini terlihat dari hasil nilai t_{hitung} sebesar 4,752 dengan nilai t_{tabel} sebesar 2,048. Hal ini berarti nilai t_{hitung} 4,752 > t_{tabel} 2,048 dengan nilai signifikansi $0,000 < 0,05$ dan diperoleh nilai koefisien determinasi sebesar 0,446. Artinya, variabel pola asuh mempengaruhi variabel akhlak anak jalanan sebesar 44,6% dan sisanya 55,4% dipengaruhi oleh variabel lain di luar penelitian.

B. Saran

Dari hasil penelitian menunjukkan bahwa orang tua anak-anak jalanan Kaligelis memiliki cara yang berbeda-beda dalam menerapkan pola asuh. Namun, banyak yang perlu diperbaiki untuk menciptakan pola asuh yang baik untuk anak. Ini juga penting untuk membentuk akhlak anak dan menciptakan generasi yang berlandaskan nilai-nilai agama. Berikut ini adalah beberapa saran yang ingin penulis sampaikan, di antaranya:

1. Bagi Orang Tua

Dalam menanamkan akhlak kepada anak dapat dilakukan sedini mungkin, agar dapat menumbuhkan akhlak yang baik bagi diri anak selanjutnya. Dan orang tua harus mengerti kebutuhan anak, sehingga anak merasa diperhatikan oleh orang tua.

2. Bagi Akademisi Peneliti Selanjutnya

Diharapkan penelitian ini dapat bermanfaat bagi studi kepustakaan dan sebuah referensi dalam kegiatan mengajar atau dalam penelitian yang berhubungan dengan pola asuh. Masih banyak kekurangan dalam penelitian ini, maka dari itu diharapkan lebih mengembangkan penelitian tentang pola asuh orang tua anak jalanan, karena penelitian mengenai pola asuh orang tua anak jalanan masih perlu dikaji lebih dalam, karena penelitian ini hanya berfokus kepada pola asuh terhadap akhlak anak jalanan secara umum.

C. Penutup

Alhamdulillah dengan mengucapkan syukur kepada Allah SWT, akhirnya peneliti dapat menyelesaikan tugas akhir dalam menyusun skripsi ini. ucapan terimakasih juga diberikan kepada seluruh pihak yang sudah memberikan dukungan dalam proses penyusunan skripsi ini baik secara langsung ataupun secara tidak langsung dari awal hingga akhir.

Pastilah dalam penyusunan skripsi ini masih terdapat banyak hal-hal yang kurang. Maka dari itu, kritikan dan saran sangatlah peneliti harapkan demi perbaikan di masa mendatang. Semoga penelitian ini memberikan manfaat bagi penelitian selanjutnya, serta dapat memberikan kontribusi keilmuan khususnya bidang Pendidikan Agama Islam. Aamiin...

